

11月18日（月） 「みんなが輝いたつながりの日」



剣心一如～かまへの大切さ～



息もぴったり 明るいダンス



ノリノリで独唱



手話で伝わる思い



ニュースター誕生！



すべって転んで 雑巾かけ



カラフルなつぶつぶ



秋てんこもりのアート



的当てゲーム



カラフルガラポン、よくできてます



美しい音色と共に



にぎわったグラウンドゴルフ



かがやき人の表彰

～「つながりづくり」から「つながりを広げる一年に！」～を合言葉に、これまで企画・準備を進めてきた第2回目の「つながりの日」。ご多用の中、たくさんの皆様にご来場いただき、子どもたちを温かく見守っていただいたことをたいへんうれしく、そしてありがとうございます。昨年度まで教頭を務められていた尾畑先生も途中まで参加されていましたが、「最初のオープニングのところから子どもたちの成長を実感して、涙が出そうでした」とおっしゃっていました。私もいろいろなブースを回りましたが、児童もさることながら、保護者や地域の皆様が本当にきらきらと輝いておられました。輝きは相乗効果をもたらす…そう感じました。

これまでの企画・運営に多大なるご尽力をいただきました学校運営協議会の皆様、PTA本部役員の皆様、そしてブースの出展によりこの会を盛り上げていただきました保護者有志の皆様、子どもたちにグラウンドゴルフの楽しさを教えていただきました各地区老人会の皆様、本当にありがとうございました。心より御礼を申し上げます。行き届かなかった点が多々あったと思いますが、何とぞご容赦ください。

2学期も残り1か月。子どもたちの輝きをもっともっと引き出せるよう、さらに努力してまいります。(写真は活動の一端です。すべてご紹介できず、申し訳ありません。)